

## Abschiedsgottesdienst

Am 27. Juni 2025 fand der Abschiedsgottesdienst der Vorschulkinder in der Gustav-Adolf-Kirche statt.

Gemeinsam mit Steffi und Sabine übten die Vorschulkinder das Stück „die Geschichte vom Regenbogen“ fleißig und trugen es dann vor. Jede Farbe des Regenbogens hatte eine Bedeutung.

**Rot für Mut und Liebe**  
**Orange für die Gesundheit**  
**Gelb für Licht und Wärme**  
**Grün für die Hoffnung**  
**Blau für die Ruhe**  
**Lila für die Weisheit**

Auch für Pastor Krüger und Sabine Neehoff war das der letzte Abschiedsgottesdienst, denn beide gehen dieses Jahr in den Ruhestand.



Der Abschiedsgottesdienst der Vorschulkinder

## Abschiedsfeier

Am 04. Juli 2025 fand bei uns am Nachmittag die Abschiedsfeier der Vorschulkinder statt. Der Nachmittag wurde mit leckerem Kuchen und tollen Aktionen gestaltet. Als Geschenk bekam jedes Kind seine Portfolio-Mappe; diese durften sie gemeinsam mit ihren Eltern anschauen und die Vergangenheit aufleben lassen.

*Zum Abschluss wurden alle Kinder traditionell aus dem Kindergarten "geworfen". Mit dem Spruch „Alle Kinder hier im Kreis wollen Abschied nehmen, sagen ‚Auf Wiedersehen‘, weil sie zur Schule gehen.“*

Das ist das Abschieds-Ritual bei uns im Kindergarten. Dabei haben die Kinder große Freude und die Eltern schauen ihren Kindern voller Stolz zu.



Das Schubkarren-Rennen sorgte für viel Spaß bei Groß und Klein.



Der bunt geschmückte Torbogen für den „Rauswurf“ der Vorschulkinder



Die Kinder durften mit ihren Eltern einen Stoffbeutel bemalen.



Gerne nahmen die Kinder das bunte Spielangebot an.



# Sommerfest und Jubiläum

Wir feiern das

**30-jährige Bestehen  
unseres Kindergartens  
in der Arnold-Blanke-Straße**

sowie das

**20-jährige Bestehen  
der Integrationsgruppe.**

Das Sommerfest findet am

**Samstag, dem 13. September 2025,**

**von 14:00 bis 17:00 Uhr**

bei uns in der Kindertagesstätte statt.

**Alle sind herzlich eingeladen.**